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Projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la rivière
Romaine

Madame,

Objet:

En période de construction, on peut penser au regroupement des aires de travaux et
d'entrepreneurs. De plus, la localisation de ces aires pourrait être modulée au fur et à
mesure de l'avancement des travaux alors que le suivi prévu par l'initiateur, qui doit
débuter dès cette année, devrait permettre d'obtenir des informations sur la
fréquentation du territoire par cette espèce. la plus rapide
possible des chemins d'accès temporaires mesure
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Le ministère a-t-il des suggestions particulières à formuler pour favoriser le caribou
forestier au regard de la présence du réservoir de la Romaine-4 et d'un accès accru au
territoire, notamment en considérant la proximité de la frontière du Labrador?

Afin de compléter les informations demandées dans votre lettre du 7 novembre 2008,
voici la réponse concernant le caribou forestier.

Le Ministère, en collaboration avec le ministère des Ressources naturelles et de la
Faune (MRNF), est actuellement en discussion avec Hydro-Québec afin de
déterminer des mesures qui visent à minimiser les impacts potentiels sur le caribou
forestier.
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intéressante. Ces chemins, des aires de pénétration potentielles sur le territoire,
seraient dès lors inaccessibles.

En ce qui concerne le programme de suivi proposé par l'initiateur, des discussions
sont actuellement en cours en collaboration avec le MRNF afin de le bonifier. De
plus, des négociations doivent encore avoir lieu, mais il est possible que le MRNF
soit impliqué de façon active dans les campagnes d'inventaire et le traitement des
données. Enfin, étant donné que différents partenaires pourraient être impliqués dans
le suivi, il sera important d'assurer la confidentialité des données sensibles qui seront
obtenues compte tenu de la vulnérabilité de l'espèce au dérangement et aux
prélèvements.
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